



陽 心 (ようしん)

宮崎小学校
学校だより
令和2年7月1日
第4号

外で遊ぼう！

校長 池田 尚人

学校再開から約1ヶ月が経ち、今年度の各教育活動も軌道に乗りつつあります。そのひとつとして6月24日(水)に今年度のスポーツテストを実施しました。毎年5年生を対象に実施される全国体力・運動能力調査については中止となりましたが、本校児童の体力や運動能力の現状を知るために例年より1ヶ月遅れでの実施としました。臨時休校が続き、体を動かしていない時間が長かったため、学校ではスポーツテストに向けて、体育の授業で工夫を凝らした体の動かし方を取り入れたり、朝マラソンに全校で取り組んだり、大リーグボール養成ギブスならぬ「ボール投げ養成装置」を設置したりして臨みました。しかし、学校だけでは授業時間が限られているため、体力向上には限界があります。

体力向上の鍵は「外遊び」だと思います。その点では宮小の子供たちは、外で鬼ごっこ、ドッジボール、鉄棒・登り棒などで元気に遊ぶ姿がたくさん見られ、頼もしいと感じています。こうした遊びを通じて、知らず知らずに基礎体力や体幹が鍛えられていくものです。「はやね・はやおき・あさごはん」の生活習慣の定着とともに、帰宅後や休日にお子さんと一緒に「外で」遊んでみてはいかがでしょうか？



ボール投げ養成装置

自分の命は自分で守る！

6月は4週にわたって、避難訓練を実施しました。今から42年前の宮城県沖地震、12年前の岩手・宮城内陸地震、9年前の東日本大震災など、宮城県は今までに大きな地震を数多く経験してきました。また日本は世界でも希な地震大国であるため、これからもいつ、どこで大きな地震に見舞われるか分かりません。授業中、休み時間、登下校中、在宅など様々な状況の中で、まずは「自分の命は自分で守れる」ようになって欲しいと思います。

特に今年度は引き渡し訓練を実施しておりませんので、ご家庭でも地域の避難場所や万が一の際の連絡方法などをお子さんと確認していただくようお願いいたします。



まずは頭をしっかり守る！



整然とした集合、素晴らしい！



6年生へ3.11 特別授業

プロから学ぶ！陶芸教室

6月25日(木)、旭地区公民館を会場に、4年生の陶芸教室を行いました。陶芸家・三浦征太郎さんを講師にお迎えし、事前に考えてきたアイデアを思い思い形にしました。どんな素晴らしい作品が焼き上がるか、今からとっても楽しみです。



宮崎の歴史に思いを馳せる！ 加美町歴史の授業

6年生は、6月10日（水）社会科の授業の一環として、町生涯学習課学芸員の吉田桂さんを講師に迎え、「加美町の歴史の授業」を行いました。宮崎地区で出土し、吉田さんが復元した縄文時代の土器や矢じり、奈良・平安時代の食器などを実際に見たり触ったりさせていただきました。石の携帯ナイフを持ち歩く工夫をしていたり、石のペンダントを作っておしゃれをしていたりと、当時の人たちの思いや考えを知ることができる活動となりました。



7月の行事予定



| 日 | 曜日 | 行 事 | 日 | 曜日 | 行 事 |
|----|----|---------------------|----|----|------------------------|
| 1 | 水 | フリー授業参観（5校時 3日まで） | 17 | 金 | スクールカウンセラー来校日 |
| 2 | 木 | | 18 | 土 | |
| 3 | 金 | スクールカウンセラー来校日 委員会活動 | 19 | 日 | |
| 4 | 土 | | 20 | 月 | |
| 5 | 日 | | 21 | 火 | 1年・4年心臓病検診 職員会議 |
| 6 | 月 | クラブ | 22 | 水 | 民生児童委員さんとの懇談会 |
| 7 | 火 | スクールソーシャルワーカー来校 | 23 | 木 | 祝日（海の日） |
| 8 | 水 | 生活朝会 | 24 | 金 | 祝日（スポーツの日） |
| 9 | 木 | | 25 | 土 | |
| 10 | 金 | | 26 | 日 | |
| 11 | 土 | | 27 | 月 | 集金日（口座引落し） 教育相談（31日まで） |
| 12 | 日 | | 28 | 火 | 尿検査（1次）回収 |
| 13 | 月 | | 29 | 水 | |
| 14 | 火 | | 30 | 木 | |
| 15 | 水 | 音楽朝会 | 31 | 金 | |
| 16 | 木 | | | | ※ 第1学期終業式 8月7日（金） |



お知らせ

ご周知のとおり、4月～5月に臨時休業を行ったことに伴い、1学期が8月7日（金）まで延長となっております。これから暑くなり、感染防止とともに熱中症にも気を配る必要がでてきます。学校では、こまめな水分補給、冷房の適宜使用、手洗い、換気、マスクの着用などに配慮してまいります。ご家庭でもどうぞ健康管理には十分ご注意ください。